

Decretan pérdida de investidura de excomandante guerrillero de Colombia Iván Márquez



Bogotá, 14 jun (RHC) El Consejo de Estado de Colombia decretó la pérdida de investidura como congresista del excomandante guerrillero Iván Márquez, al considerar que desestimó tomar posesión como senador de la República.

El paradero de Márquez se desconoce, luego de que en agosto de 2018 salió de un Espacio Territorial de Reincorporación en el departamento del Caquetá, hacia donde se trasladó tras conocer del arresto del también excomandante Jesús Santrich, hecho que consideró un acto de perfidia contra el proceso de paz.

Sin embargo, el jefe de la delegación de paz de la exguerrilla Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo durante los diálogos de La Habana se ha mantenido activo a través de las redes sociales con fuertes críticas al Estado colombiano, al que le imputa haber traicionado lo pactado.

A raíz de la instalación del nuevo Congreso, el 20 de julio del año pasado, Márquez anunció que desistía de su curul como senador, alegando que la paz estaba atrapada en las redes de la traición.

Mientras tanto, Rafael Polindara, exguerrillero de las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), fue asesinado en el departamento del Cauca, situado en el suroeste de Colombia.

Polindara, firmante del Acuerdo de Paz y quien tras dejar las armas estaba en proceso de reincorporación a la sociedad, fue baleado por sicarios que se movilizaban en una motocicleta.

El homicidio tuvo lugar en las afueras de la vivienda de la víctima, localizada en vereda La Laguna, zona rural del municipio de El Tambo, en el occidente del Cauca.

Desde la firma del Acuerdo de Paz, en noviembre de 2016, han sido asesinados 27 excombatientes de las FARC-EP en el Cauca y más de 130 en todo el país.

La dirección del partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común ha insistido en que el presidente del país, Iván Duque, reciba a una delegación de esa organización, alarmada con la inseguridad física y jurídica de sus militantes y con los incumplimientos en la implementación de la paz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/193452-decretan-perdida-de-investigacion-de-excomandante-guerrillero-de-colombia-ivan-marquez>



Radio Habana Cuba